



Asociación Nacional de Mérito Duque de Ahumada. Amigos del Cuerpo de la Guardia Civil.

ANAMEGC, ESTUVO EN LA PLAZA DE COLÓN DE MADRID EN APOYO A LAS VÍCTIMAS DEL TERRORISMO

La Asociación Nacional de Mérito Duque de Ahumada, Amigos del Cuerpo de la Guardia Civil, muestra su discrepancia y acata con resignación la sentencia del Tribunal Europeo de Derechos Humanos acerca del fallo contrario a la “doctrina Parot”. Una sentencia que humilla a las ochocientas veintinueve víctimas del terrorismo asesinadas por ETA, entre ellas doscientos treinta guardias civiles, el colectivo más afectado.

Al margen de ideologías políticas, ANAMEGC estuvo allí junto con otros colectivos, asociaciones, instituciones, familiares, amigos, personas anónimas, congregando a doscientas mil almas llegadas de diferentes partes de España para apoyar a las víctimas del terrorismo, transmitirles que no están solas, reclamar JUSTICIA y DIGNIDAD para todo ese colectivo que ha sufrido en sus propias carnes la zarpa del terrorismo, que han visto como sus seres queridos han sido asesinados mediante el tiro en la nuca, el coche bomba, la metralleta o el secuestro.

ANAMEGC estuvo allí, en la concentración de la Plaza de Colón de Madrid para estar con las víctimas del terrorismo. Pedir al Gobierno, Legisladores y al Poder Judicial que articulen todos los instrumentos posibles –que deberían haber aplicado con anterioridad- para impedir nuevos coladeros, para evitar que terroristas sanguinarios, asesinos y violadores puedan gozar de una libertad y salida prematura de la cárcel sin cumplir las condenas que se merecen.

La Asociación
